

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'AMRA

DU 10 MAI 2011

Les 34 administrateurs ont été convoqués par lettre individuelle, adressée le 19 avril 2011.

18 administrateurs étaient présents, 7 étaient excusés et 9 absents. Le quorum ayant été atteint, la séance peut commencer sous la présidence du Docteur Claude Chandelier, dans les locaux du Conseil de l'Ordre des Médecins, 2 rue de la Collégiale à Lille.

Le président remercia les membres présents pour l'attention qu'ils portent à notre association.

Bilan de notre dernière assemblée générale à Laon :

Nous remercions nos amis les Docteurs Bustany et Fontaine pour l'organisation de cette assemblée générale. Programme très intéressant, cadre remarquable dans «Le Familistère» et hôtel confortable. Encore une fois, notre assemblée générale fût une réussite. Le bilan financier fait apparaître un bénéfice de 1.130 euros.

Puis, le Dr Poulain fait un exposé très bien documenté sur la réforme des retraites, assisté de Mme Le Bufnoir. Un compte rendu sera mis dans les prochaines Asclépiades.

Nomination d'un nouveau président

Le docteur Claude Chandelier présente sa démission pour raison de santé, acceptée par les présents. Il demande si il y a des candidats aux fonctions de président.

Après avoir reçu la candidature du Dr LANQUETIN, les administrateurs procèdent au vote à main levée et le docteur Lanquetin est élu Président par 17 voix et 1 abstention. Ils décident en même temps de nommer le docteur Chandelier, président d'honneur.

Les membres du nouveau bureau sont donc :

Présidents d'Honneur : Docteurs Aigouy et Chandelier

Président : Docteur Lanquetin

Secrétaires Généraux : Docteurs Bernard et Pierre Bertin

Secrétaire Adjoint : Docteur Schlemmer

Trésorier : Docteur Roussel

Journal les Asclépiades

Le directeur de publication, le docteur Héraud, donne sa démission. Il sera remplacé par le docteur Herlemont. La prochaine parution devrait se faire courant juin avec éditorial fait par

le Dr Héraud, compte rendu de l'AG effectué par le Dr Aigouy, dates des prochaines conférences, voyages 2012 et escapade parisienne.

Projets voyages 2011-2012

Croisière sur la Seine du 22 au 26 septembre 2011 : départ de Paris, visite de Rouen, Honfleur, Trouville, Deauville. Prix : 635 euros par personne en cabine double et 360 euros supplément chambre individuelle

Escapade parisienne : du 19 au 21 novembre 2012 – Hôtel Modigliani – programme non défini.

8 jours en mai : Prague – Vienne – Budapest

Congrès de la FARA à Bordeaux en Octobre suivi d'une journée « Mauriac et Montesquieu » et d'un post-congrès de 4 jours dans le Périgord.

Notre **prochaine assemblée générale** 2012 doit avoir lieu dans l'Oise. Nous demanderons au Dr Kessler s'il veut bien s'en occuper comme la dernière fois.

Conférences

Les conférences 2011-2012 (d'octobre à mars) seront dans les prochaines Asclépiades. Le docteur Herlemont demande aux administrateurs, pour la prochaine saison, s'ils sont d'accord pour une conférence sur le thème «Aile gauche de la Charité».

Plus rien n'étant à l'ordre du jour, la séance est levée à 11 h 15.